

Gelungenes Adventskonzert

Der Projektchor hat sich wieder an ein Projekt gewagt: ein Konzert in der Adventszeit mit Liedern, Musik und Text zur vorweihnachtlichen Zeit. Und es ist auch mit manchen Widrigkeiten gelungen. Da ist die Zeit ja gefüllt mit vielen derartigen Angeboten – und dennoch war die Kirche gut besucht und alle waren erfreut und beeindruckt von der sehr guten besinnlichen Stunde. Da ist diese Zeit ja auch oft mit Krankheit durchzogen – so hat es auch gerade die geplanten Solistinnen erwischt, wie auch eine Sängerin. Doch konnten wir Matthias Hutter für die Klavierbegleitung gewinnen. Und seine Frau Mary Alvarado, die schon seit einiger Zeit den Chor bei den Proben mit der Viola unterstützt, bot dann mit ihrem Mann einen Satz von J.S.Bach dar, welches den Abend sehr gut instrumental bereicherte.

Die Stücke des Chores waren von ruhig-getragen bis spritzig-lebendig, deutsche und englische Texte, alte Meister und moderne Komponisten. Das abwechslungsreiche Programm hatte Doris Strammer ausgesucht, welche auch die musikalische Leitung an diesem Abend hatte. Und zugleich als Organistin begleitete sie den Gemeindegesang, da auch alle Anwesenden in gemeinsame Lieder einstimmen durften.

Pfarrer Andreas Riehm-Strammer dankte allen Mitwirkenden auch im Namen der Kirchengemeinde für ihr Engagement; dazu wurden Blumensträuße und kleine Gaben überreicht. Und den Abschluss bildete für den Chor dann noch ein kleiner Umtrunk mit einem Glas Sekt. Ein gelungenes Adventskonzert!

